

Relaciones internacionales

AAPM. Simposio AAPM-SEFM

En virtud del acuerdo AAPM-SEFM por el que se organizó un simposio conjunto en el congreso SEFM-SEPR de Sevilla, la AAPM ha invitado a la SEFM a participar en el simposio que tendrá lugar en su próximo congreso del 2012 en Charlotte (Carolina del Norte). El simposio, cuyos contenidos aún están pendientes de confirmación, contará con la participación de representantes de la AAPM, la AMPR (Asociación de Físicos Médicos de Rusia) y la SEFM.

Relaciones institucionales

La SEFM participa en el marco del desarrollo del Plan de Calidad del Sistema Nacional de Salud. Se está elaborando un conjunto de documentos de estándares y recomendaciones sobre distintas unidades asistenciales. El representante de la SEFM para las unidades asistenciales del área del cáncer es D. Ignasi Modolell, y para las unidades asistenciales de diagnóstico y tratamiento por la imagen es D. José Antonio Terrón.

Altas y bajas de socios

Desde la última información por parte de la Junta Directiva, se han producido 19 altas, 4 bajas y 1 jubilación de socios.

Cambio de secretaría técnica

Por motivos ajenos a la Sociedad, nos hemos visto obligados a cambiar de secretaría técnica.

Después de valorar las diferentes propuestas, la Junta Directiva ha elegido a la empresa Senda como nueva secretaría.

La persona de contacto es Beatriz Díez.

El e-mail de contacto (secretaria@sefm.es) sigue siendo operativo.

La nueva dirección y teléfono de contacto son:

Grupo Senda
C/ Isla de Saipán, 47 – 28035 Madrid
Teléfono: 913 734 750
Fax: 913 169 177

Esta información se ha comunicado a todos los socios por correo electrónico.

Cursos de Baeza

Durante el mes de noviembre se ha abierto la inscripción a los cursos de 2012, a celebrar entre el 23 de enero y el 17 de febrero en el recinto habitual de la sede Antonio Machado de Baeza (UNIA). Este año la inscripción se realiza directamente en la UNIA, aunque la SEFM ha de tener constancia de quiénes de los inscritos son socios y residentes para que se puedan acoger a las ventajas respecto a alojamiento y comida. La información completa y detallada se encuentra en la web de la SEFM.

Comisiones

Comisión de Docencia

Ya están fijados los cursos para 2012 relativos a la formación continuada de los profesionales (FCP). A falta de más información, que se irá ampliando en la web, los cursos serán los siguientes

- Mamografía digital: fundamentos y control de calidad. Madrid 18-21 de abril de 2012.
Directoras: Margarita Chevalier y M^a Luisa Chapel.
- Avances en braquiterapia. Valencia segundo semestre de 2012.
Director: José Pérez Calatayud.
- Simulación Monte Carlo en física médica. Barcelona 27-29 junio de 2012.
Director: Josep Sempau.
- IMRT: fundamentos y control de calidad (3^a edición). Salamanca 21-23 de noviembre de 2012.
Directores: Enrique de Sena Espinel y Carlos Martín Rincón.

El plan estratégico de la Comisión ha sido aprobado por la Junta Directiva, a expensas de evaluar los posibles gastos derivados del desarrollo del plan y analizar su viabilidad.

Asimismo, la Comisión de Docencia ha habilitado un correo electrónico directo de contacto, al cual los socios pueden dirigirse para resolver asuntos relativos a docencia o realizar consultas a la Comisión. Dicho correo es comision_docencia@sefm.es.

Biblioteca virtual

La situación en cuanto al acceso a *Medical Physics* no ha variado desde la anterior comunicación. La Junta Directiva de la SEFM ha solicitado al comercializador del acceso, EBSCO, presupuesto para múltiples accesos simultáneos y nos encontramos a la espera de recibir respuesta.